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· Il consigliere: "E' abbandonata". Il sindaco: "Lui non ha fatto mai nulla"
 

.Pe' ano,·frazione della discordia
 
Romoli attaa:a a testa bassa, Ricci rispondeper le rime 

ASSISI - Botta e risposta su Petri
gnano tra Edo Romoli e Claudio 
Ricci: come già fatto nel 1997, il 
consigliere del Pd torna "sull'ab
bandono ed il degrado" della fra
zione, "destinataria solo di qual
che spicciolo, per di più spreca
to". . 
In un'interpellanza presentata nel 
mese di luglio, Romoli denuncia 
"la mancanza totale di manuten
zione per le strade, per il verde e 
per l'area artigianale di via dei 
Pini, dove il verde pubblico èsof
focato dall~ erbacce e alcuni lam
pioni sono divelti da 8 mesi, sen
za dimenticare la strada con pavi
mentazione sconnessa che colle
ga via dell'aeroporto con la nuova 
zona residenziale, i marciapiedi 
invasi dalle erbacce, le forazze 
chiuse, la Strada che attraversa la 
zona artigianale in fondo a via dei 
Pini realizzata da 4anni senza illu

minazione né fognatura, la pavi. 
mentazione di Piazza S.Pietro co
stata 100.000 euro e oggi compIe· 
tamente sbriciolata, lo stato di 
profondo degrado dell'edificio 
della ex-delegazione del quale è 
stato ricostruito solo il tetto nono
stante la giunta regionale avesse 
autorizzato l'anticipazione dei la" 
vori sin dal 2002 e il viottolo pe. 
donale che collega la zona Conad 
con la nuova zona residenziale 
per mesi ostruito' da erbacce alte 
2 metri che impedivano di attra- . 
versarlo. Nonostante questo ver
gognoso stato di cose, si' preferi
sce spendere altri soldi per il cam
po sportivo, segno che non c'è 
.mai fine al peggio, utilizzando i 
soldi dei cittadini: secondo me, 
conclude Romoli, c'è molto lav0
ro per la Corte dei Conti". 
"Petrignano, ribatte il primo citta- ' 
dino, è una frazione di serie A, e 

L'amministrazione: "E'di.tJieik roncil~re le esigenze di tutti in questafase" 

Viabilità in tilt a causa dei lavori
 
ASSISI (f.p.) -nsindaco Claudio Ricci 
e l'assessore Franco Brunozzi tornano 
sull'argomento 'viabilità', sottolineando 
in una nota come sia "molto difficile, 
soprattutto quando ci sono ancora lavori 
in atto, conciliare le esigenze di residen
ti, commercianti e turisti". 
L'amministrazione, comunque, è al
l'opera: finiti i lavori parcheggio di Moja
no 1300 posti macchina ed entro poéhi 
mesi il percorso meccanizzato per il cen
tro storico), sono. in corso quelli di San 
Pietro l260 posti macchina) e successiva
mente quelli a Porta Nuova, senza di
menticare, il percorso meccanizzato per 

. 
migliorare l'accesso al Parcheggio di
 
Piazza Matteotti.
 
"Questo sistema di parcheggi, sottolinea

no Ricci e Brunozzi, unito alla ripavi

mentazione di tutto il centro storico, all'
 
implementazione dei servizi· autobus e
 
taxi, migliorerà la situazione. Thttavia,
 
mentre le opere sol)Ò in corso, si dovrà
 
attuare una gestiorte del traffico flessibi

le e adattabile all~ diverse esigenze, e
 
riteniamo che le soluzioni trovate, con i
 
semafori "provvisori installati" (sempre
 
pronti a migliorare) siano soddisfacen

ti".
 
Non manca, infine, un accenno a Santa,
 

Maria degli Angeli, "dove verranno rea
lizzati i nuovi svincoli, la nuova viabili
tà, altre cinque rotonde e tre sottopassi 
luno stradale e due ferroviari), sempre 
procedendo con. una gestiofie del traffi· 
,co variabile, anche util.izzìuido i seDiafo
ri: entro due anni, concludono Ricci e 
Brunozzi, tutto sarà comunque compie- . 
lato e migliorerà il traffico" . 
Insomma, come si vede, il dibattito sul· 
la viabilità continua a tenere banco e 
sembra di capire non finirà qui. Per que
sto l'amministrazione ha voluto spiegare 
la sua posizione invitando a pazientare . 

,per i disagi che si creano". 

settembre 2008 

Scuole alvia
 

Lombardi
 
saluta
 

docenti
 
.e alunni
 

BASTIA UMBRA - Ieri anche 
nella nostra città è ripresa l'at
tività scolastica. 
"Colgo quest'occasione per 
augurare a tutti gli alunni, gli 
insegnanti e il.personale coin
volto il mio più sentito augu
rio per un sereno e proficuo 
anno scolastico -dice il sinda
co Francesco laombardi - con 
l'iniìio della scuola inizia o 
riprende un mondo di scoper
te vissute in condivisione tra i 
compagni, in un clima di sere
nità e rispetto con gli adulti e 
in un ambiente adatto e cura
to qual è quello delle nostre 
scuole. Questa amministrazio
ne comunale, allo scopo di 
rendere più agevole ed effica
ce il percorso educativo, conti

. nua ad organizzare efinanzia
re numerosi servizi ed inter
venti poiché crede che il futu
ro dei ragazzi parta dalla scuo
la e sia fortemente condiziona
to da una buona formazione. 
Riteniamo -con$ua il primo 
cittadino . che questo impe
gno sia per noi un dovere al 
fine di contribuire ad un mon
do migliore e che soltanto 
mettendo insieme le energie 
di tutti: famiglia, scuola, istitu
zioni, sia possibile costruire 
una comunità sana e integra

-1aw
• 

Queste, quindi, le parole nel

l'indirizzo di saluto firmato
 
dal sindaco, Francesco Lom

bardi. La scuola è da sempre
 
un momento di fondamentale
 

, importanza per la vita di una
 
comunità. Eanche ieri, aque

ste latitudini, tanta emozione.
 

Petrtgnano Scintille tra il sindaco Ricci e Romoli 

forse Romoli è nervoso in quanto due rotonde, il campo sportivo, la 
noi realizziamo opere che non è completa riqualificazione della 
stato in grado di fare nemmeno piazza e del centro storicò (al via 
quando era sindaco: tra queste, ad inizio 2009), il ponte di collega

mento fra il campo sportivo e la 
nuova piazza, inumerosi interven
ti per migliorare marciapiedi, stra
de, illuminazione, aree pubbliche 
eanche le scuole: quella materna 
(lavori in corsoI equella elementa
re (progetto in corso), le nuove 
aree edificabili nella zona P2 e in 
quella Campogrande, e i nuovi 
capannoni per industrie impor
tanti, che arriveranno a Petrigna

. no, e sono previsti ulteriori svi
luppiper 30 ettari e un'area a 
servizi". 
Quanto alla bretella di Petrigna
no, conclude Ricci, "viene realiz
zata grazie alla Provincia, ma an
che su sollecitazione econ i finàn
ziamenfi del comune di Assisi, 
senza dimenticare che le ordinan
ze per evitare il più possibile il 
traffico pesante dal centro del Pae· 
se". 

Flavia Pagliochini 

Vlabllltè Un problema aperto 

Bettona Nell'ambito della Sagr:a,musicale umbra 
Tutto esaurito al concerto 

del celebre "Trio Petrarca" 
BE'ITONA - Una sala del Cenaco
lo gremita domenica sera per il 
concerto del trio Petrarca, impor
tante evento del cartellone della Sa
gra musicale umbra, e'lento quest' 
anno dedicato a Dante Alighieri. 
Composto da Alberto Bologni (vio
lino), VIttorio Ceccanti lvioloncel
101 eGiuseppe Bruno (pianoforte), 
il trio Petrarca ha offerto un pro
gramma di musica da camera nel 
quale due trii famosi, come quello 
di Beethoven, "Gli Spettri", equel
lo di Schutnann, n. 3in sol minore 
op. no, affiancati alla trascrizione 

per trio in PPrna esecuzione assolu
ta che Giuseppe Bruno ha ricavato 
dall'Allegretto dell'incompiuta De
cima sinfonia di Mahler. "Essere 
inseriti nel circuito della Sagra mu
sicale umbra, dichiara l'assessore 
alla Cultura Rossella Lispi, è per 
noi motivo di grande soddisfazio
ne. Del resto, la nostra città è la 
cornice idèale per ospitare eventi 
culturali di questo tipo"; senza con
tare che la Sagra musical.e umbra è 
un'occasione per contribuire anco
ra di più a far conoscere Bettona e 
le sue bellezze storico-artisticlìe. 

Dovrà valutare le sji/IIte in garaper ilPalw, ma tre membri ne banno giàfatto jJIIrte, 

Fa discutere la composizione della giuria
 
BASTIA UMBRA (a.g.) -Giuseppe Rocca pre
siede la giuria tecnica che valuterà le sfilate in 
gara per la quarantaseiesima edizione del Pa
lio de San Michele. Afianco dello sceneggiato
re e regista ci saranno altri quattro illustri 
professionisti del mondo dello spettacolo: il 
critico teatrale egiornalista Fabio Melelli, l'at
tore Alberto Gimignani, l'attrice Marina Con
falone e lo scenografo Bruno Garofano. Una 
decisione che l'Ente Palio ha preso in sede di 
assemblea generale ~èhlfpotrebbe venir criti
cata da parte di alcuni rionali, specie quelli 
che sono stati valutati meno bravi lo scorso 
anni; il motivo? Ben tre membri della giuria, 
presidente compreso, ovvero Giuseppe Rocca, 

Fabio Melelli e Marinlt 'Confalone, Sl:Ìftll'&ià 
saliti sulla tribuna della giuria. nrisultato? Nel 
2007 il Moncioveta era stato considerato pri
mo quasi all'unanimità; solo la Confalone ave
va espresso la propria preferenza per il rione 

Per l'assessore si parla di c~ntrasti con Bocci. Lite Brozzi-Capocchia 

F~ta del Pd, primo cittadino eTabarrini grandi ~nti
 
BASTIA UMBRA - Si è conclusa vedere. Per lui erano onnipresenti 
la prima festa del Partito democra-' il vice sindaco Nadia Cesaretti e 
tico; come? La festa di per sè ha l'assessore ai Lavori pubblici Mo
comunque riscosso consensi, le reno Marchi. Grande assente l'as
presenze si sono mantenute sem- sessore allo sviluppo economico 
pre numerose, anche per merito Andrea Tabarrini, un dettaglio' 
di una cucina niente male e di che si è notato e che in molti han
bande musicali dai ritmi balleri- no collegato a note vicende tra
ni. Dal punto di vista politico ri- scorse, che lo hanno visto in con-
mane in piedi qualche perplessi- trasto con il deputato piddino 
tà, complice l'assemblea pro coali- Gianpiero Bocci. Un grande pol
zione "larga" org;mizzata dal Parti- verone si è alzato intorno alle vi-
to dei Comunisti italiani. La co- cende riguardanti l'ex sindaco 
stante dei vari dibattiti è stata Vannio Brozzi eil coordinatore co
una: il sindaco Francesco Lombar- munale Roberto Capocchia. L'at
di, oggetto di critiche e consensi trito nato in seguito alle dichiara-
allo stesso tempo, non si è fatto zioni dell'ex sindaco è risultato 

evidente nel corso della riunione 
organizzata dal PdCi, quando i 
due esponenti del Pd si sono 85

sentati pet discutere animatamen
te fuori dalla sala consiliare del 
municipio bastiolo. Anche per 
questo, probabilmente, il coordi
natore Capocchia. potrebbe non 
aver avuto il tempo di intervenire 
al dibattito, scelta alquanto critica
ta dai suoi stessi colleghi di parti
to. Ma il diretto interessato spie
ga: "Mi pare doveroso da parte 
mia confrontarmi con l'ex sinda
co Brozzidopo le ben note vicen
de. Per ciò che riguarda la mia 
partecipazione al dibattito organiz

zato dal PdCi, il dialogo con i par
titi si articola altrove. Non parlo 
per rientrare negli schemi con cui 
si guadagna solo visibilità. Non 
abbiate paura di chi urla in pub
blico e di chi dà ricette preconfe
zionate, ma di chi lavora senza 
grandi clamori. e s,enza ambizioni 
di potere e poltrone". 
Aria di tensione si respira anche 
tra il direttivo PdCi e l'ex tessera
to MaSsimo Geoli, che in consi
glio comunale, dopo aver dichiara
to di uscire dal partito, ha annun
ciato di essere il capogruppo del 
Partito comunista. 

Alberta Gattucci 

Sant'Angelo. nriconoscimento come migliore, 
attore era invece andato a Luca Sergenti, riona
le portellano che aveva interpretato un convin· 
cente Capitano Uncino. Insomma, da una par
te igiurati potrebbero aver sviluppato una spe
cie di affezione per un particolare colore tra 
quelli dei rioni, dall'altro invece si potrebbero 
sentire in dovere di non ripetere le preferenze 
espresse l'anno precedente; ipotesi che vedreb
be parad9~eI.1te penalizzato il rione rosso. 

-'Che dire, ife' giurati sU cinque fanno la maggio
ranza, ma l'Ente Palio ha agito rispettando le 
regole di convocazione della giuria e i quattro 
rioni sanno che le sfilate non sono l'unico 
modo di accumulare punteggio. 


